

■ VILLARES DE LA REINA

Seis mil vecinos para la capital de La Armuña

El municipio es el cuarto del área metropolitana de la capital en alcanzar esta simbólica cifra

ENE | VILLARES

Es el séptimo municipio de la provincia salmantina, después de la capital, en superar los 6.000 habitantes. Una cifra que pone de manifiesto el crecimiento continuado que sigue manteniendo Villares de la Reina, acorde a la expansión que vive fundamentalmente el área metropolitana de Salamanca, ya que Santa Marta de Tormes, Carbajosa de la Sagrada y Villamayor de Armuña son las localidades que ya han superado este volumen de habitantes, al margen de las cabeceras de comarca como son Béjar, Ciudad Rodrigo y Peñaranda de Bracamonte.

Aunque la verdadera explosión demográfica de la comarca salmantina tuvo lugar en la década de los años 90 y los primeros años del nuevo siglo, la proximidad a la capital y contar con un perfil de población joven, garantiza el desarrollo futuro de Villares. En estos momentos, son 6.154 habitantes los empadronados en el municipio, de los que prácticamente al 50% están repartidos entre hombres y mujeres y de los que la comunidad extranjera representa cerca del 5%, con 300 vecinos de treinta países diferentes, entre los que destacan más de un centenar de búlgaros, seguidos de la treintena de portugueses y senegaleses y la veintena de rumanos que residen en la localidad.

En este sentido, los responsables municipales aseguran: "La pirámide de población muestra que en la base hay un gran número de vecinos jóvenes que garantizan una continuidad de crecimiento. Al tiempo que los más de 1.500 niños y jóvenes de 0 a 18



La media de edad de la población de Villares es muy joven. | ENE

La localidad cuenta con más de 1.500 habitantes jóvenes menores de 18 años lo que supone un 25% del total

años supone un dato de gran importancia dentro del desarrollo del pueblo, porque le da alegría y vitalidad y permite realizar planificaciones a largo plazo".

Un crecimiento demográfico que se ha coordinado con un crecimiento urbanístico controlado, como afirma el portavoz municipal, Fernando Martínez: "Esta expansión ha permitido que en estos momentos presente unas indudables ventajas para vivir, como son contar con unos servicios muy competitivos y unas infraestructuras perfectamente preparadas".

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Fiesta de la primavera en la Escuela de Educación Infantil

Los más pequeños de la localidad y sus familias disfrutaron de la fiesta de la Primavera que organizaba la concejalía de Medio Ambiente junto a la Escuela de Educación Infantil. La cita incluyó una plantación de árboles junto a talleres y actividades de ocio para todos los participantes. | ENE

■ SANTA MARTA



Los participantes en la jornada que se desarrolló en Aveiro. | ENE

La Escuela de Hostelería y la de Aveiro establecen un marco de cooperación transfronteriza

ENE | SANTA MARTA

Alumnos y profesorado de la Escuela de Hostelería de Santa Marta junto con sus homólogos de la localidad portuguesa de Aveiro han establecido un marco de cooperación transfronteriza con el que promoverán la creación de intercambios de conocimientos de las personas integradas en sus diferentes programas dentro de la Hostelería y el Turismo.

En esta iniciativa van a poder participar como alumnos o formando parte del profesorado los integrantes

de los dos centros de formación. Una treintena de alumnos y profesores charros visitaron a sus homólogos en Portugal para conocer sus programas de Formación Profesional en el marco de la Educación de Personas Adultas, además de los programas destinados a la formación e inserción laboral subvencionados con el Fondo Social Europeo. Así mismo forma a sus alumnos en los diferentes ciclos formativos de Cocina, Servicios, Alojamientos y Agencias de Viajes.

■ CABRERIZOS



Mayores y Consistorio programan actividades.

Los representantes de la asociación de mayores "San Vicente" de Cabrerizos junto a los del Consistorio han iniciado la preparación del programa de actividades "Actívate +60" en el que ofrecerán propuestas de ocio y cultura para los mayores. | ENE

■ CARBAJOSA

El PSOE invita a los padres a matricular a sus hijos en el nuevo colegio

El portavoz del PSOE en Carbajosa, Juan José Martín Cilleros, ha invitado a los padres con domicilio cercano al nuevo colegio "a matricular a sus hijos en el centro", no obstante ha recalcado que este decisión se debe tomar "respetando la voluntad de los padres y sus derechos a que permanezcan matriculados sus hijos en su actual centro". Tras la reunión mantenida con el director Provincial de Educación, Martín Cilleros ha señalado que: "La dirección provincial garantiza todos los servicios para el buen funcionamiento desde el primer día. Es un colegio nuevo, con una ejecución de obra excelente, un diseño moderno, totalmente equipado y, por lo tanto, el mejor colegio de los tres existentes en Carbajosa". | ENE